ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO

En Santiago, día lunes 11 de mayo de 2020, se realiza la reunión mensual de directorio, correspondiente al mes de Mayo, de manera virtual debido al contexto de pandemia, a la cual asisten los siguientes directores del club: Edmundo Valladares Hojas, Ignacio Franjola Valenzuela, Maricela Franco Campos, Victoria Aravena Ortega, José Miguel Sanhueza De La Cruz, Diego Fuenzalida Ortega, Roxana Verdugo Infante, Mauricio Durán Fernández, Mauricio Valencia Salazar, Edison Marchant Mundaca, Pavel Piña González, Ninoshka Piagneri Maturana, Raúl Silva Farías, Sebastián Torres Díaz, Gonzalo Ibáñez Obligado, Sergio Hernández González, Francisco Jara Sandoval, Horst Kallens Beals, José Serey Marín.

A las 19 horas se da inicio a la reunión virtual, que contiene los siguientes puntos de tabla y acuerdos:

- Administración

Cristián Chappuzeau reporta el estado de pago de cuotas sociales del club e informa sobre el número de socios acogidos al beneficio de pago de cuotas por contexto pandemia.

Asimismo comunica sobre las labores realizadas por los funcionarios del área de administración durante el mes de abril y los primeros días de mayo. Entre ellas, llamados a socios, y sistematización de información, entre otras labores.

- Umbro

Gonzalo Ibáñez informa que respecto a la indumentaria comprometida por Umbro, esta deberá tener un reajuste en sus plazos de entrega, debido a que el contexto de pandemia atrasará la producción de la empresa que confecciona.

Respecto a la posible venta online de estos productos, Gonzalo informa que se evaluará en conjunto con el Comité de Administración, debido a que en caso de realizarse esta venta, se deberá contar con protocolos y turnos para los funcionarios.

- Estado Campaña cajas solidarias de mercadería

Raúl Silva informa al directorio que la campaña Seamos Solidarios, realizada el pasado 19 de abril, tuvo un alcance que logró permitir la recaudación al equivalente a 400 cajas de mercadería las cuales serán destinadas a socios y socias de regiones de todo el país, a través de envíos certificados.

Asimismo, informó que para poder hacer la entrega de las cajas se necesitará la ayuda y coordinación del directorio en labores de armado de cajas; despacho a Fedex, recepción de alimentos, llamados y otras labores tales como permisos, listado de beneficiarios.

Se espera que el reparto de las cajas se realice por completo a la primera semana de junio.

Área Económica

Edison Marchant informa que está a la espera de los resultados de la Comisión Revisora de Cuentas del Club (Informe de Auditoría).

Informa que en este contexto, ha sido más complejo avanzar en la materia pues, diversos avances resultarían más efectivos de manera presencial.

- Blanco y Negro

Edmundo Valladares da cuenta de las gestiones realizadas ante Blanco y Negro. Se informa igualmente que el recambio propuesto para el Directorio de BNSA por parte del Club en tanto accionista de serie A, se ha producido sin inconvenientes, asumiendo José Miguel Sanhueza en reemplazo de José Daniel Morón.

Se resalta que en la Junta de Accionistas del 30 de abril y en posteriores intervenciones en prensa ha sido planteada la preocupación respecto de la deuda tributaria del Club con el fisco, de la cual BNSA es codeudor solidario y cuyos montos se han incrementado significativamente desde el inicio de la concesión.

Edison Marchant informa que el día 12 de mayo se realizará la reunión de directorio de la Inmobiliaria Estadio Colo Colo S.A., en la cual se escogerá

su Presidente, se definirán las fechas de directorios ordinarios, y se plantearán diversos tópicos de gestión en los cuales ha estado avanzando.

Otros:

Se informa desde el área de comunicaciones que se están llevando a cabo las gestiones para recuperar el Instagram del club.

Para ello, se recabaron los datos solicitados y se está a la espera de una respuesta oficial.